

Claudia Salach
B' 90 / DIE GRÜNEN Stadtratsfraktion
E-Mail: salach.gr@gmail.com

STADT LÖRRACH
Herr Oberbürgermeister Jörg Lutz
Luisenstraße 16
79539 Lörrach

29. September 2016

Antrag der Fraktion der Grünen im Gemeinderat der Stadt Lörrach

Klares offizielles Votum der Stadt Lörrach zu dem vorgeschlagenen Menschenrechtspfad

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Lutz,

die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN regt an, dass die Stadt Lörrach durch ein klares Votum für die Unterstützung des Menschenrechtspfads Stellung zu den Menschenrechten bezieht.

Bezugnehmend auf die E-Mail, die allen Stadträten und dem Oberbürgermeister, sowie dem Bürgermeister am 29. Juli von Frau Christine Langen, Leitungsmitglied von UNICEF, zum Menschenrechtspfad in Lörrach zugeht.

Frau Langen fordert in dieser Mail eine sichtbare Gegenstimme zu den weltweit stattfindenden grausamen Ereignissen und Kriegen, und der dabei ständigen Missachtung der Menschenrechte, aber auch insbesondere der Missachtung der Kinderrechte. Sie schlägt vor einen Menschenrechtspfad als Denkmal oder auch Mahnmal in der Stadt zu entwickeln und umzusetzen.

Die Fraktion DIE GRÜNEN möchten dies explizit unterstützen und beantragt deshalb, dass ein klares offizielles Votum der Stadt zu dem vorgeschlagenen Menschenrechtspfad erteilt wird.

Da dieses Projekt in Zusammenarbeit mit anderen Menschenrechtsorganisationen erarbeitet und geplant werden soll, eine enge Zusammenarbeit mit Schul- und Religionsträgern angedacht ist und zudem kein finanzieller Aufwand für die Stadt Lörrach – durch die Aktivierung von privaten Spenden, Kooperationen und Patenschaften – entsteht, ist es das Mindeste, dass die Stadt Lörrach in einer Erklärung die Menschen- und Kinderrechte aktiv anerkennt und unterstützt, um diese auch in unserer Stadt wieder ins Bewusstsein zu bringen.

Es geht darum zu zeigen, dass nicht passiv zugeschaut wird, wenn Menschenrechtsverletzungen stattfinden – ob nun vor der eigenen Haustür oder in der Ferne – um eine aktive Haltung und Position dazu eingenommen wird.

Für die Fraktion der GRÜNEN
Claudia Salach